

Le semi-marathon de Varadero reporté à 2022

Image not found or type unknown



Alberto Juantorena, président de la Fédération cubaine d'Athlétisme. Photo des Archives

La Havane, 20 janvier (RHC) Le semi-marathon de Varadero devra attendre jusqu'en 2022 pour tenir sa troisième édition. Les organisateurs ont confirmé ce mercredi la suspension de la course prévue le 28 mars.

Cette décision répond à la situation épidémiologique instable à Cuba et dans le monde en raison de la pandémie de Covid-19.

«Nous avons prévu une course avec tous les protocoles requis et les ajustements nécessaires pour éviter la contagion, mais même cela n'est pas une garantie pour le moment», a déclaré le président de la Fédération cubaine d'athlétisme (FCA), Alberto Juantorena.

«La suspendre et préparer les conditions d'une célébration réussie en 2022 est la meilleure option», a ajouté le champion olympique de Montréal 1976, chef de file d'un projet qui implique d'autres gloires du sport cubain et le tour opérateur international Pineda Sports.

Organisée pour la première fois en 2018, la course a rassemblé un demi-millier de participants et un an plus tard, le nombre a doublé, en plus de la présence de coureurs africains.

Le Kenyan Timothy Kiplagat a remporté la distance principale (21 kilomètres) dans les deux versions. Dans celui qui a eu lieu en 2019, les résultats ont été pris comme championnat national pour les participants locaux.

Avec un circuit éminemment plat et un climat agréable, autour des 23-25 degrés à cette époque de l'année, la course à travers les rues de la station balnéaire de Varadero vise à devenir un rendez-vous alléchant pour les amateurs de ce type d'événement.

En tant qu'attraction, il bénéficie également de l'hospitalité des fans cubains et devient un événement idéal à vivre en famille.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/245271-le-semi-marathon-de-varadero-reporte-a-2022>



Radio Habana Cuba